8月5日(金)~ 9月30日(金)

新型コロナウイルス感染症

岐阜県BA.5対策強化宣言の再延長

- 依然として、連日非常に多くの感染者が確認され、医療機関等に負荷がかかっていることから、本日、岐阜県がBA.5対策強化宣言の期間を9月30日(金)まで再延長することを決定しました。
- 本市の感染状況は、減少傾向にあるものの、いまだ非常に高いレベルで推移しています。
 - ▶ 人口10万人あたり新規感染者数(7日間移動合計)は、9月1日(木)時点で1027.6人
 - ▶ すべての年代で多くの感染者数が確認され、特に、高齢者の割合が増加している。夏休み期間中は、 10代以下の感染者の割合が若干減少していたが、学校等が再開したことによる今後の影響を懸念
 - ▶ 県内の病床使用率は50%以上で推移
- 医療機関では、引き続き一般病棟における入退院制限や救急外来の制限、手術や検査の延期などが 発生しており、7月から急増している救急搬送困難事案の発生件数も、高い水準にあります。
- こうした状況を踏まえ、感染拡大を抑え、できる限り社会経済活動を維持し、医療ひっ迫を回避するため、市民の皆様は基本的な感染防止対策の徹底を、各事業者の皆様は感染リスクを引き下げる 適切な対策の徹底をお願いします。

令和4年9月2日 岐阜市長 柴橋正直

市民の皆様へ

基本的な感染防止対策

- 「冷房中もこまめに換気」、必要な場面での「マスクの着用」、「手洗い・手指消毒」、 「3密(密閉空間・密集場所・密接場面)のうち一つでも回避」
- 少しでも体調不良の時は、全ての行動をストップ!身近な医療機関を受診! 40歳未満でハイリスクではない方は、「岐阜県陽性者登録センター」を利用しましょう!

飲食

- 会食は、同一グループ同一テーブル4人まで、2時間以内が目安!
- 「新型コロナ対策実施店舗向けステッカー取得店舗(第三者認証店)」を利用し、マスク会食(食事中は静かに、会話時はマスク着用)を徹底!

外出·移動

- 混雑した場所や、感染リスクが高い場所への外出・移動を回避!
- 旅行やレジャーの移動中・移動先においても、基本的な感染防止対策の徹底を!

医療·療養

- 救急外来および救急車の利用は、真に必要な場合に限ってください。
- 感染した場合に自宅療養となることを想定して、予め食料などの備蓄を!(目安は10日間分)

ワクチン接種

● 希望する方で接種がお済みでない方は、接種環境を整備していますので早目の接種を!

事業者の皆様へ

- 従業員の療養開始・終了の際や濃厚接触者としての待機期間が経過した際、 医療機関が発行する検査証明書の提出は求めないでください。
- 体調不良者が必ず休暇を取得できる環境を整備し、 体調不良時は必ず休むことを従業員に徹底してください!
- BCP(業務継続計画)の再確認、未策定の場合は早急な作成をお願いします。
- ワクチン接種のための休暇の取得など、 従業員とその家族が接種しやすい環境づくりをお願いします。